

LA PROVIDENCÉ, MAISON-MERE

Cérémonies de vêtue et de profession

LE 20 novembre, le Révérend Père E.-J.-A. Tourangeau, o. m. i., présidait une cérémonie de vêtue et clôturait en même temps, par une allocution de circonstance, les exercices d'une retraite de huit jours.

Ont revêtu le saint habit : Mlles Berthe Charbonneau, Cordélla Desmarais, Lucie Lelièvre, Marie Mercille, Laura Bastien.

Le lendemain, fête de la Présentation, à 8 heures, M. le chanoine G.-M. Le Pailleur recevait l'émission des vœux annuels des Sœurs :

Eugénie Lamarre, dite Sœur Marie-Andronique, de L'Islet ; Marie-Olga Clément, dite Sœur Eulalie de Mérida ; Sœur Elise Doiron, de Grande-Anse ; Elzéma Paquin, dite Sœur Ange du Carmel, de Sainte-Ursule ; Albertine Arcand, dite Sœur Louis, de Sainte Gertrude ; Marie Bastien, dite Sœur Maxime de Vérone, de Maskinongé ; Emma Simard, dite Sœur Charles-Borromée, de Shawinigan.

Ont prononcé les vœux perpétuels : Sœurs Hygin, Françoise d'Amboise, Jean de Faconde, Marie-Egide, *professes vocales* ; Sœur Lydia Rhéaume, *professe coadjutrice*.

Le sermon de circonstance a été prêché par l'officiant.

Le saint sacrifice de la messe a été célébré par M. l'abbé J.-E. Bélair, frère de l'une des nouvelles professes.

AUX PRIERES

Sœur Joseph d'Egypte, née Laura Frigon, professe vocale, des Sœurs de la Charité de la Providence, décédée à Montréal.

Sœur Emma Grenier, professe coadjutrice, des Sœurs de la Charité de la Providence, décédée à Montréal.

Sœur Marie-Ludivine, née Philomène Bernard, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.